

## **Georges AZZI** Candidat

représentant la Coopérative de taxis de Montréal  
au poste d'administrateur élu par et parmi les titulaires de  
permis valides d'intermédiaires en service de taxi au conseil  
d'administration du Bureau du taxi de Montréal (2019-2021)



C'est avec grand intérêt que je me présente au poste d'administrateur au sein du conseil d'administration du BTM pour représenter les intermédiaires de taxi de Montréal.

Étant administrateur depuis 16 ans au sein du conseil d'administration de la Coopérative de taxi de Montréal, où j'ai occupé les postes de directeur général, président, secrétaire et trésorier, j'ai acquis une vaste expérience dans la gestion du domaine du taxi et une connaissance approfondie des lois qui le régissent.

De plus, étant un chauffeur et propriétaire de taxi depuis 1997, je suis au courant de tous les enjeux qui entourent l'industrie, incluant ceux créés par l'arrivée d'autres joueurs dans le domaine du transport et par le nouveau projet de loi 17 déposé par le gouvernement. Donc, étant personnellement touché par les changements dans l'industrie du taxi, j'ai à cœur les intérêts des entreprises de taxi qui contribuent au développement et à la survie de cette industrie.

Par ailleurs, ma formation académique dans le domaine de l'informatique et de la gestion

d'entreprise me permet de bien comprendre les aspects technologiques du développement de l'industrie du taxi. Ainsi, j'ai eu l'opportunité de collaborer étroitement avec les fournisseurs pour introduire les nouvelles technologies en matière de répartition par GPS.

Étant un bon communicateur, rassembleur et visionnaire, je pense avoir les compétences nécessaires pour représenter les intermédiaires de taxi de Montréal.

Mon but ultime est d'apporter les besoins des intermédiaires au niveau de la ville et de transmettre leurs soucis quant aux changements annoncés ainsi que de participer à la prise de décisions formelles avec impartialité.

Par conséquent, je tiens à solliciter votre appui pour le poste d'administrateur au sein du conseil d'administration du BTM et je vous remercie d'avance pour votre soutien.

***Georges Azzi***